
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Masern sind eine .

Die bekommen vor a�em Kinder.

Masern werden durch ein  ausgelöst.

Man steckt sich bei anderen an.

Zum Beispiel durch Anfassen oder den

 von einem Masernkranken.

Die Viren dringen dabei durch unsere Nase in den  ein.

Danach vermehren sie sich über das Blut.

Bei Masern bekommt man erst mal , Fieber und Halsschmerzen.

Dann bilden sich irgendwann rote Flecken auf der Haut und im .

Bei Kindern sind Masern meistens harmlos.

Nach der Krankheit ist der Körper für den

 seines Lebens geschützt.

Bei Erwachsenen ist die Krankheit oft schlimmer.

Gegen Masern kann man aber eine  machen.

Man bekommt bei der Impfung eine Spritze.

Die schützt auch gleichzeitig gegen einige andere .
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